

Balonmano

Apuesta por la continuidad

El Grupo IMQ mantiene el grueso de la plantilla de la pasada temporada, a la que vuelve Diego González tras un año en Avilés

Gijón, J. J.

El Grupo IMQ apuesta por la continuidad de su joven plantilla para afrontar una nueva temporada en Primera División en la que el objetivo deportivo "es mantener la categoría y sobre todo hacer un buen balonmano que permita enganchar a la afición y seguir sacando jugadores jóvenes", según palabras de su entrenador Chechu Villaldea.

El técnico tendrá a su disposición a los porteros Germán Valdospino, Adrián Díaz Cabo, Mario Colomo y el juvenil Joaquín Colomo y los jugadores Jesús Canal, Sergio Vizcaíno, Pablo Cuervo, Sergio Martínez, Marcos Méndez, Diego Fernández Valdés, Dani Villado, Víctor Garrido, Diego González, Álvaro Borobio, Guille Baños y Pablo González en su primera temporada como senior. Además, vuelve tras una temporada en la Atlético Avilesina, Diego González. Habrá dos bajas muy importantes como son las del veterano capitán Alexis Fernández, al que Villaldea está tratando de convencer para que al menos juegue los partidos de casa, y la de Alex Santos, operado ya de una rodilla pero que deberá pasar de nuevo por el quirófano ya que tiene roto el liga-



Villaldea da indicaciones en un partido. | Juan Plaza

mento cruzado, lo que le mantendrá de baja prácticamente toda la temporada.

El equipo comenzará la pretemporada el próximo día 31 de julio y Villaldea ya tiene cerrados los en-

cuentros que jugará antes de comenzar la Liga. Serán siete en total. El primero el 17 de agosto ante el Base Oviedo, el 24 ante la Avilesina; los días 31 de agosto y 1 de septiembre se disputará la Copa

Principado. El día 7 de septiembre, y coincidiendo con las fiestas del Grupo, jugará de nuevo contra la Avilesina y una semana después contra el filial del Ademar de León. El primer partido de Liga será el 21 de septiembre en la cancha del Arroyo de Valladolid.

"Que los cuatro equipos asturianos estemos en el mismo grupo es mucho mejor en todos los sentidos", señala Chechu Villaldea. "En lo económico porque nos ahorramos bastante dinero en viajes, y en lo deportivo porque los partidos de rivalidad atraen a mucha gente, no hay más que ver los que hubo la pasada temporada, se llenaron los pabellones", añade. Derbis regionales que llegarán muy pronto y seguidos, según depuró el sorteo del calendario. "Serán nuestros tres primeros partidos en casa" indicó el técnico. "En la jornada dos ante el DKV Gijón, la tres ante el Base Oviedo y en la cinco ante la Atlético Avilesina", analizó.

Para Villaldea "Base Oviedo y Burgos son los favoritos para luchar por el ascenso, han formado plantillas muy buenas y también estarán arriba Avilesina y Soria", equipo este último que tendrá entrenador gijonés, Rodrigo Llordén.

Baloncesto



Fran Sánchez. | D. B.

Fran Sánchez seguirá en el banquillo del Gijón Basket

El técnico cumplirá su tercera campaña consecutiva

Gijón, Dani BLANCO

Fran Sánchez continuará en el banquillo del Gijón Basket. El técnico de Blimea dirigirá al primer equipo rojiblanco, que militará en la Liga EBA, por tercera temporada consecutiva. Mañana se tiene previsto convocar una rueda de prensa para anunciar su continuidad, una circunstancia que no estaba confirmada hasta la fecha, pero desde la entidad que preside Iván Petrovich la opción de Fran Sánchez fue siempre la primera.

De esta forma, se confirma la continuidad de uno de los símbolos del conjunto gijonés que se encuentra trabajando en la planificación de la plantilla de la próxima temporada. Por otra parte, ayer era el día señalado por la Federación Española de Baloncesto para anunciar el calendario del equipo de Fran Sánchez, aunque finalmente no se dio a conocer y se pospuso el anuncio.

El club gijonés dio ya a conocer los precios de los abonos para esta campaña en la que los niños hasta 12 años entrarán de forma gratuita a los encuentros. La categoría sénior (a partir de 64 años), júnior (de 13 a 17 años), desempleado, diversidad funcional y padres de jugadores de la cantera pagarán 25 euros por poder asistir a todos los partidos de la temporada. Los adultos (de 18 a 64 años) tendrán un coste de 50 euros (45 euros si ya cuentan con el abono del pasado año). También existe la figura del socio protector del club, con regalo sorpresa, por 100 euros.

Voleibol

Nuevo podio europeo para Daniela Álvarez

Gijón, J. J.

La jugadora del Grupo Covadonga Daniela Álvarez, formando pareja con la madrileña Belén Carro, acaba de sumar una medalla más, la de bronce, en el Campeonato de Europa sub-22 de voleibol playa, competición que se ha disputado en la localidad turca de Antalya.

La pareja española consiguió el tercer puesto tras imponerse a las holandesas Piersma-Ypma por 2-0 (18-21 / 11-21).

Daniela y Belén cayeron en un duro encuentro de semifinales ante la pareja rusa a la que se enfrentó ya en la fase de grupos, Bocha-

rova-Voronina, 0-2, que las dejaba fuera de la final.

En la lucha por el tercer puesto, Álvarez-Carro controlaron el partido con un juego ordenado y concentradas en su objetivo, lograron una ventaja en los últimos puntos del primer set que les permitió adelantarse en el marcador sin dificultad. En el segundo parcial, las españolas se impusieron sin dar opciones a la reacción de sus rivales, por lo que el partido terminó en un contundente resultado.

La pareja astur-madrileña también fue bronce en el Campeonato del Mundo sub-21 disputado en Tailandia el pasado junio.



Daniela Álvarez y Belén Carro. | RGCC